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多議発第29号 

令和元年５月27日 

 

多良木町長 吉 瀬 浩一郎 様 

 

多良木町議会議長 髙 橋 裕 子 

 

一般質問について 

令和元年度第２回多良木町議会（６月定例会議）において、次のとおり質問される予定で

あるから、あらかじめ通知します。 

 

質 問 者 ⑤村山 昇 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 高校跡地の管

理及び利用等

について 

(1) 閉校後の校内施設等の管理はどうなっているのか 

 

(2) 町として管理等に協力する考えはないのか 

 

(3) 施設等（野球場、体育館）の利用はされないのか。県との協議

をする考えはないのか 

 

町  長  

教育長 

２ 中学校校舎改

築事業につい

て 

(1) 本年度、基本構想策定を計画してあるが、どのような考えで

策定するのか 

 

(2) 策定に当たって県との協議はどのような内容で協議している

のか 

 

町 長 

教育長 

３ 町有財産等の

管理について 

 

(1) 町有地の利用計画について、どのような考えであるのか 

 

(2) 町民広場集会場の改築計画はどのような考えであるのか。 

また、使用についてどう考えているか 

 

町 長 

教育長 

 

質 問 者 ⑪猪原 清 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 多良木高校跡

地の活用方策

について 

(1) 多良木高校跡地等に全天候型４００ｍトラックを整備し、上

中球磨地域の防災拠点「防災・運動公園」等にするための調

査検討を行う考えはないか伺いたい 

 

(2) 多良木町に全天候型の４００ｍトラックを整備し、その周辺

一帯を、「防災・運動公園」等とすると、地域の防災拠点創生

に加え、スポーツ合宿や試合誘致により、多良木町のみなら

ず上中球磨地域全体が活性化すると考えるが、町の意向を伺

いたい 

 

 

町 長 

教育長 
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質 問 者 ⑨久保田 武治 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 国民健康保険

税について 

(1)「国保税が高すぎる」との多くの声を聴いているがどのよう

に受け止められるか 

 

(2)負担軽減策として均等割を減免する自治体も出てきているが

検討できないか 

 

(3)一般会計からの繰入金についてはどのような検討がなされた

のか 

 

町 長 

(3) 多良木高校跡地に多良木中学校を移転させる計画があるが、

現時点で熊本県との協議はどこまで進捗しているのか。また

その場合、町が拠出する予算の見通しは如何か。仮にそう

なった場合の多良木中学校跡地活用はどのように検討されて

いるのか伺いたい 

 

(4) 要旨（１）のような「防災・運動公園」は多良木町民グラウ

ンド及び多良木中学校跡地という立地に造成可能か伺いたい 

 

(5) この問題に対する全町民レベルからの意見聴取のための住民

説明会や公開討論会などの開催の検討をされる意向はあるか

伺いたい 

 

２ 町内における

学童に対する

交通安全対策

の施行につい

て 

(1) 先般、滋賀県において保育園児２人が犠牲になる痛ましい交

通事故が発生した。多良木町においても高齢者ドライバーの

増加で同様の事故が発生する危険性がないとは言えない。早

急に危険箇所調査を行い、事故の発生危険のある箇所への安

全対策を施してほしいが、町の考えを伺いたい 

 

町 長 

教育長 

３ 子育て支援策

の拡充につい

て 

(1)年々出生率が低下している現在において、国では就学前保育

費用の無償化や、町では児童等に対する医療費の無料化、学

校給食費の半額助成等々施行されているが、今後、学校給食

費の完全無料化や子育て支援住宅の整備など子育て支援策の

更なる拡充を検討される意向はないか。また、わが町でも共

働き夫婦や母子・夫子家庭が増える中、公立多良木病院が運

営する「病児・病後児保育施設」受け入れ定員の増員を病院

に要望される意向はないのか、町の考えを伺いたい 

 

町 長 

教育長 

４ 町民サービス

の向上策につ

いて 

 

(1)以前自分が勤務していた役所では、役所の全職員に行政サー

ビスの向上のために職員が考えるアイデアを公募して、それ

なりの成果をあげることができていた。多良木町でも同様の

取り組みをする考えはないか、町の考えを伺いたい 

    

町 長 
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２ 介護保険料に

ついて 

 

(1) 今回、所得の第１段階から第３段階までの保険料軽減がなさ

れたが、さらなる引き下げはできないか 町 長 

３ ＬＧＢＴなど

性的マイノリ

ティについて 

(1) ＬＧＢＴなど性的マイノリティについての認識について伺い

たい 

 

(2) 行政、教育現場では、どのような対応・対策をお考えか 

 

町 長 

教育長 

４ 町政座談会等

について 

 

(1) 町民の声をどのように集約し、まちづくりを進められるのか 

町 長 

 


